



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

dépendance

Question écrite n° 51237

## Texte de la question

M. Lucien Degauchy appelle l'attention de Mme la ministre déléguée auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée des personnes âgées et de l'autonomie, sur le rapport remis en décembre 2013 par l'Agence nationale de l'habitat (ANAH) et la Caisse nationale d'assurance vieillesse (CNAV) sur l'adaptation du logement à l'autonomie des personnes âgées. Ce rapport souligne que 6 % seulement des logements sont adaptés à la perte d'autonomie, et que la France est en retard dans ce domaine. La CNAV et l'ANAH ont formulé plusieurs mesures à mettre en œuvre pour faciliter le maintien à domicile. Sachant qu'une grande majorité de Français souhaitent vieillir chez eux, il lui demande si le Gouvernement entend suivre ces propositions.

## Données clés

**Auteur :** [M. Lucien Degauchy](#)

**Circonscription :** Oise (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 51237

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** Personnes âgées et autonomie

**Ministère attributaire :** Cohésion des territoires

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [4 mars 2014](#), page 1992

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)